

# *Le vice-premier ministre du Vietnam termine une visite officielle à Cuba*

---



La Havane, 21 mai (RHC)- Le vice-premier ministre et ministre des affaires étrangères du Vietnam Pham Binh Minh, a terminé aujourd'hui une visite officielle à Cuba au cours de laquelle il s'est entretenu avec les principales autorités politiques et du gouvernement.

Pendant son séjour à La Havane, Pham Binh Minh a été reçu par le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba , Raúl Castro et par le chef d'état, Miguel Díaz-Canel auxquels il a transmis l'intérêt d'Hanoï pour l'élargissement des liens commerciaux et de coopération avec notre pays.

Hier, le ministre vietnamien des Affaires étrangères s'est entretenu avec le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Esteban Lazo, auquel il a proposé d'augmenter le flux de chefs d'entreprise de son pays vers Cuba malgré le blocus imposé à notre pays par les États-Unis il y a presque 60 ans.

Au cours de la rencontre, Esteban Lazo a mis en exergue les résultats économiques et sociaux du Vietnam, spécialement les résultats obtenus après un profond processus de réformes sur la base des principes du socialisme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/191311-le-vice-premier-ministre-du-vietnam-terme-une-visite-officielle-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**